
Niederschrift 
 

über die 4. Sitzung des Betriebsausschusses Immobilien und Gebäudemanagement (Wahlperiode 
2014/2020)  

am 17.06.2015 

 
Tagungsort: Sitzungssaal des Rathauses 
 
Beginn: 18:00 Uhr 
 
Ende: 20:02 Uhr 
 
Anwesend sind:  
 

SPD: Herr Thimm, Herr Büker, Herr Hoffmann, Herr Löbner, Herr Mampe, Herr Puchert-
Blöbaum (für Herrn Grünert)  

CDU: Herr Berg (für Herrn Pankoke), Herr Domke, Herr Koch, Herr Meckelmann (für Herrn 
Fiedler), Herr Wehmeier 

B90/Grüne: Herr Gadow, Herr Hachmeister (für Herrn Kantim) 
 
Verwaltung: BM Herr Schemmel, FBL Herr Taron, FBL Herr Oortman, Frau Balke, Frau Schillmöller, 

Herr Sommer 
 
Gäste: Herren Biermann und Schmitz, Frau Kramme (Büro SBP aus Bad Salzuflen) 
 
Zuhörer: ./. 
 
Presse: 1 
 
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung zu dieser Sitzung 
sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
Die Tagesordnung wird wie folgt abgehandelt: 
 
Tagesordnung 
 

I. Öffentlicher Teil 

1.   Anfragen der Einwohnerinnen und Einwohner 
 

Es werden keine Anfragen gestellt. 

2.   Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

Es werden keine Anfragen gestellt. 

3.   Felix-Fechenbach-Gesamtschule 

3.1  Vorstellung des Sanierungskonzeptes für die Felix-Fechenbach-Gesamtschule durch 
Herrn Biermann vom Büro SBP, Bad Salzuflen 

 
Seitens der Herren Biermann und Schmitz wird das mögliche Sanierungskonzept für die Felix-
Fechenbach-Gesamtschule im Rahmen einer Powerpoint-Präsentation vorgestellt. Diese ist aufgrund 
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des Umfangs als Anlage 1 im Ratsinformationssystem zu diesem TOP hinterlegt. Im Anschluss werden 
ergänzende Fragen der Ausschussmitglieder insbesondere zu der geplanten Lüftungsanlage sowie zur 
Kostenaufstellung beantwortet. 

3.2  Vorstellung des Erweiterungsbaues für die Felix-Fechenbach-Gesamtschule 
 

Frau Balke stellt den geplanten Erweiterungsbau für die Felix-Fechenbach-Gesamtschule anhand einer 
weiteren Powerpoint-Präsentation vor und beantwortet im Anschluss die Fragen der 
Ausschussmitglieder. Technischer Betriebsleiter Herr Oortman teilt ergänzend mit, dass das Gebäude 
bis Mitte des nächsten Jahres fertig gestellt sein soll. Die Powerpoint-Präsentation ist als Anlage 2 
ebenfalls Bestandteil des Protokolls. 

 
Der Ausschussvorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 19:15 Uhr. 
 
 
 
 

Thimm 
 Ausschussvorsitzender 

Sommer 
Schriftführer 

 




